

# 四国職業能力開発大学の 応用課程を見学



9月22日、1年生が四国職業能力開発大学校(以下、四国校)の応用課程を見学に行きました。

応用課程とは、当校での2年間の専門課程を学んだ後に進学できる2年間の教育訓練課程です。応用課程では、OJT(※)を意識した教育訓練システムにより、高度な技能・技術や企画・開発能力などを習得し、ものづくりの先生や現場のリーダーとしてふさわしい素地を身に付けることができます。

四国校の応用課程へは当校から毎年多くの学生が進学しています。学生たちは説明を聞いたり、制作物を間近に見ながら進学に対するイメージをふくらませていました。

(※:On the Job Trainingの略称。職場内での実務を通して行う教育訓練)



メモを取りながら熱心に話を聞く学生



生産電子情報システム技術科の先生からロボットコースについて聞く



実際に手に触れて確かめる



四国校の先生から詳しく説明を受ける



当校出身学生による  
製作したロボットの説明



超小型モビリティの試乗



Ene-1チャレンジで準優勝した車両



製作物の説明を聞く学生の様子



パネルを使用したわかりやすい説明

ボリューム満点  
大満足！



日替定食



ラーメン



みんなお待ちかね♪  
食堂でランチ！

### 当校出身学生との ディスカッション

一人暮らし、アルバイト、  
卒業研究、授業のことなどを  
先輩から聞かせてもらいました



KPC  
先輩学生 × 後輩学生